



Die Universität Basel nimmt Abschied von

## **Prof. Dr. Sabine Deschler-Erb**

Professorin für Archäozoologie,

die am 27. November 2025 unerwartet verstorben ist.

Prof. Sabine Deschler-Erb, 1963 geboren in Basel, war seit 1988 wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Integrativen Prähistorischen und Naturwissenschaftlichen Archäologie (IPNA), später übernahm sie die Leitung der Archäozoologie. Ab 2009 hatte sie zusätzlich eine Anstellung im Rahmen der Vindonissa-Professur.

Prof. Deschler-Erb war in zahlreichen nationalen und internationalen wissenschaftlichen Gremien engagiert. Unter anderem war sie Committee-Mitglied des International Council for Archaeozoology, Mitglied des Scientific Advisory Board des Österreichischen Archäologischen Instituts an der Akademie der Wissenschaften, Co-Präsidentin der Gesellschaft Pro Vindonissa, Vorstandsmitglied der Naturforschenden Gesellschaft Basel und Präsidentin der Archäologie-Kommission des Kantons Solothurn. 2023 gründete sie mit Fachkolleg\*innen den Verein Archäozoologie Schweiz und war Co-Präsidentin.

Mit ihrer Leidenschaft für die archäologische und archäozoologische Forschung, ihrem Engagement für die Studierenden und ihrer fachlichen und interdisziplinären Kompetenz hat Prof. Deschler-Erb die wissenschaftliche Gemeinschaft weit über die Universität Basel hinaus nachhaltig geprägt. Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Andrea Schenker-Wicki  
Rektorin

Ansgar Kahmen  
Vorsteher Departement  
Umweltwissenschaften